

17. Nov.2008

Planungen für das Grundstück Ecke Hanauer Straße / Georg-Brauchle-Ring

Auf dem städtischen Grundstück Ecke Hanauer Straße / Georg-Brauchle-Ring ist seit mittlerweile zwei Jahren ein LKW-Gebrauchtwagenstandplatz untergebracht. Dieses Grundstück befindet sich in direkter Nachbarschaft zur Deutschlandzentrale von O2, dem Abfallwirtschaftsbetrieb, der Stadtwerkezentrale und dem vor kurzem in Betrieb gegangenen Münchner Technologie Zentrum. Leider ist die Umgebung mit Kieshaufen, LKW-Standplatz und Baracken ganz und gar nicht dieser städtebaulich sensiblen Stelle direkt am U-Bahnaufgang angepasst.

Der BA fragt deshalb an:

1. Für wie lange ist der LKW-Standplatz noch geplant?
2. Wie lange werden die Stadtwerkecontainer noch dort bleiben?
3. Wann werden die Planungen für dieses gesamt Areal wieder aufgenommen?

Antrag wurde in der Sitzung des Bezirksausschusses am <i>17.11.08</i>
Einwohnerversammlung ¹⁾ vom
einstimmig / mit Mehrheit beschlossen / abgelehnt ¹⁾
Bezirksausschuß ¹⁰ <i>J. Seibert</i>
<small>1) Nichtzutreffendes streichen!</small>